



行事を通して育つ子ども

岩内西小学校長 佐古岡 香

朝晩めっきりと涼しくなってきましたが、日中はまだまだ残暑が厳しい毎日です。扇風機が回る中で始まった2学期は、子どもたちの生活リズムが整い、軌道に乗ったきたところです。今後も感染症対策と熱中症対策の両輪で子どもたちの健康第一に努めていきたいと考えています。

8月27日、28日の2日間、5年生の宿泊研修を実施しました。今年度は新型コロナウイルス感染症拡大予防のため、旅行的行事の実施自体が危ぶまれておりましたが、日時を延期することなく年度当初の計画通りに行うことができました。泊村の施設（鯉御殿、とまりん館、とまりンク）

や町内の研修先（マルヤマヒーリングファーム、ホーストラスト、マリンビュー、グリーンパークいわない）の方々には、子どもたちの学びにご協力いただき大変お世話になりました。この宿泊研修のねらいの一つである、「自然に触れ合う等の諸活動を通し、岩内町とその周りの町村のよさを再発見するとともに、郷土に対する愛着の念を深める」ため、地域の皆さんにお力添えいただきましたこと、この場を借りて厚く御礼申し上げます。



今週9月2日、3日は6年生の修学旅行です。宿泊研修同様、延期や縮小をせず例年通りの日程と内容で、函館市内での活動をを中心に実施する予定です。バス車中や研修先、宿泊先では感染症対策を万全にしていきます。

旅行的行事は高学年にとって思い出となる行事です。住み慣れた場所から離れ泊りがけで仲間と行動する、冒険に行くかのようなわくわくした心持ちになります。様々な体験活動や宿泊部屋で友達と過ごす時間が、この上もなく楽しい思い出として強く刻み込まれます。そしてこの行事への取り組み方を通して、一人ひとりがたく



ましく成長し、さらに集団としての成長をとげていく、そんな姿を毎年見てきました。今年も5、6年生がこの行事を通して成長し、大きく変わることでしょう。

9月末には、延期にしておりました運動会を実施します。運動会は、3密を避けるため、分散、内容縮小で実施します。運動会を通して、以下のような姿を目指します。

- 主体性や創意工夫を生かし、みんなで作り上げる運動会にする
- 集団の活動を通し、互いに協力し合い、認め合い、高め合う
- 競技や活動に目標をもって取り組み、最後までやり遂げる

当日までの一人ひとりの頑張りや協働的に学び合う姿を大いに期待したいと思います。

保護者の皆様、地域の方々、2学期もどうぞよろしくお願ひいたします。

